

“Todo por Fidel” nueva copa de béisbol minera

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Martes, 19 Enero 2021 12:55

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 498



Los equipos: Jóvenes del futuro, Los leones y los Lobos de Managuaco, compiten en la actual copa de béisbol "Todo por Fidel".; cada sábado y domingo, desde las diez de la mañana, la afición se reúne en el estadio Ramón González Coro de Minas de Matahambre para presenciar los encuentros.

Vladisber Caballero Forraspita, director del equipo «Jóvenes del futuro», aseveró que son varios los partidos efectuados. En esta ocasión nuevos talentos deportivos participan en la convocatoria que acapara la atención de un amplio público ávido de recreación.

También la motivación que tienen los atletas en este certamen es digna de admiración. Noveles rostros entran al terreno, por primera, vez listos para sorprender con un jonrón. Quieren demostrar de cuánto son capaces.

"Los entrenamientos de los tres equipos son sistemáticos, no hay tiempo para la distracción. El nombre de la copa rememora la entrada triunfal de Fidel en el mes de enero a nuestra provincia, por lo que es un orgullo y regocijo para cada uno de los peloteros que participan en la misma.", expresó Caballero Forraspita.

La copa surgió de manera espontánea. Los peloteros mantienen una relación de amistad más allá del montículo y las bases. Los deseos de jugar los llevó a crear el evento y dedicarle el mismo a la figura del

“Todo por Fidel” nueva copa de béisbol minera

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Martes, 19 Enero 2021 12:55

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 498

líder histórico de la Revolución Cubana.

El estadio es un espacio ideal para el relajamiento y el disfrute pleno.